



令和7年度 学校便り2月号

うわば

明るく 正しく たくましく
湧水町立上場小学校

「努力の壺」をいっぱいにしよう

校長 中島 保男

立春を過ぎてからでは春となりましたが、まだ寒い日が続いています。校庭の木々の芽が少しづつ膨らみ、春の気配を感じられるようになってきました。三学期もいよいよ後半に入り、どの学年も一年間のまとめと、次なるステップへの準備に励んでいます。

先月の全校朝会では、子供たちに「努力の壺」という話をしました。人が何かをやろうと思ったとき、神様から目に見えない「努力の壺」を授かります。目標に向かって努力するたびに、その努力が壺に溜まっていきます。そして、壺からあふれ出すときがきます。そのときが目標達成の瞬間です。

この「努力の壺」には二つの特徴があります。一つ目は「中が見えないこと」です。あと一歩で溢れるところまで来っていても、自分では分かりません。だからこそ「必ずできる」と信じて、諦めず頑張ることが大切です。二つ目は「人によって壺の大きさが違うこと」です。成果が出るまでの時間は人それぞれですが、他人と比較して焦る必要はありません。自分だけの壺をいっぱいにするために、自分なりの努力を積み重ねることが大切です。たとえ結果がすぐに出なくとも、努力は決して無駄ではありません。その過程で培った忍耐強さや知識は、一生の宝物になります。また、ひたむきに頑張る姿は周囲に感動を与え、信頼と応援を呼び込みます。

2月中旬となり、今年度も残りわずかとなりました。子供たちが自分の「努力の壺」にコツコツと努力をため続け、喜びがあふれる春を迎えるよう、職員一同これからも丁寧に支援してまいります。ご家庭でも、結果だけでなく、その過程にある日々の頑張りに温かな励ましをいただきますようお願いいたします。



◆ 新1年生体験入学 ◆

1月27日（火）、令和8年度4月に入学予定の新1年生を対象に、入学説明会と体験入学を行いました。1・2年生は、学校生活の紹介や手作りのプレゼントを通して新1年生と交流しました。

学校探検ではお兄さん・お姉さんらしく優しく案内する姿が見られました。入学予定の5人は、初めこそ緊張した様子でしたが、次第に笑顔が見られ、上場小学校での体験を楽しんでいる様子でした。

今回の体験を通して、在校生も「迎える側」として成長した姿を見せてくれました。



【体験入学の様子】

◆ いつも給食、ありがとう!! ◆

1月19日（月）、日頃から給食をつくってくださっている調理員の方2名をお招きし、交流給食を実施しました。

「鹿児島をまるごと味わう学校給食週間」に合わせ、地場産物や郷土料理を取り入れた特別献立が提供され、子供たちは嬉しそうにお替りをしながら味わっていました。調理員の方との会話を楽しんだり、委員会メンバーが考えた給食クイズで盛り上がったりと、和やかな雰囲気の中で交流が深まりました。



【交流給食の様子】



【お礼の手紙】

◆ キャリア教育の講話 ◆

本校ではキャリア教育の一環として、子供たちが将来の夢に向かって自分の力を伸ばそうとする意欲や態度を育むことを目的に、外部講師をお招きして講話をしています。

今年度は、アプリファクトリーはる ni (株)の佐藤宏洋氏をお迎えし、「プログラミング学習の重要性」についてお話しいただきました。講話を通して、子供たちからは「パソコンやスマホを使ってプログラミングをしてみたい」「将来の夢はゲームクリエイターなので、もっと勉強を頑張りたい」など、前向きな感想が多く聞かれました。



【講話の様子】

子供たちが自分の夢に向かって努力しようとする気持ちを高める、貴重な機会となりました。

◆ 教育活動の紹介 ◆



【音楽集会の様子】



【節分集会の様子】



学校活動の様子につきましては、「湧水町立上場小学校のブログ」に掲載中です。
<http://mikazuki.synapse-blog.jp/>



2月後半・3月の行事予定

« 2月後半の行事予定 »

24日（火）スクールカウンセラー来校

26日（木）学校運営協議会

上場いいじめ・不登校等防止チーム定例会議

27日（金）PTA定例会



« 3月の行事予定 »

3／1日（日）町生涯学習推進大会

5日（木）なわとび挑戦会（授業参観）

学級PTA

6日（金）6年生を送る会

校外学習（生活科・社会科見学）



10日（火）卒業証書授与式練習開始

19日（木）卒業証書授与式予行練習

24日（火）第78回卒業証書授与式

25日（水）令和7年度修了式 離任式

26日（木）小中連絡会 PTA送別会